Bleibende Erinnerungen bewahren



Ein persönliches Stück, um die Erinnerung an einen geliebten Menschen lebendig zu halten, ist für viele Hinterbliebene wichtig. Hinrich Bestattungen in der Reuterstraße 88a in Uetersen bietet eine Reihe von Möglichkeiten. Ein kleiner Teil der Asche des Verstorbenen kann in einem Erinnerungsmedaillon als Schmuckstück an einer Halskette getragen oder in einem Stülpglas aufbewahrt werden. Eine Mikro-Urne aus Messing ist ebenfalls ein sehr persönliches Andenken. Einen abgenommener Fingerabdruck arbeitet ein Goldschmied zu einem individuellen Kettenanhänger, Ring, Ohrring oder Ohrstecker, wobei verschiedene Grundformen möglich sind. Edelsteine können die Einzigartigkeit noch betonen. Ein gezeichnetes Erinnerungsportrait kann in der Trauer etwas Tröstliches sein, ebenso wie die Möglichkeit, die Urne für den Verstorbenen selbst zu gestalten. (mp)